

L'envoi en mission de Benoît Striby, nouveau délégué pastoral de la paroisse d'Arc-Autrey-Champlitte, par le Père Eric Poinso, vicaire général du diocèse de Besançon, "le bras droit de l'Archevêque" selon ses propres termes, a eu lieu dimanche 22 octobre à Arc-lès-Gray au cours de la messe concélébrée avec le Père Laurent Bretilot.

Pour faire face à la pénurie de prêtres, Eric Poinso a souligné l'importance du rôle du délégué pastoral. Celui-ci travaille en lien étroit avec le prêtre (Laurent Bretilot a la charge de trois paroisses : Gray, Pesmes et Arc-Autrey-Champlitte) et la communauté chrétienne. Benoît Striby a reçu sa lettre de mission des mains de Laurent Bretilot après avoir professé sa foi devant l'assemblée. En lisant des extraits de la lettre, Eric Poinso a montré que le délégué pastoral veille au bon fonctionnement de la paroisse et à l'ensemble de la vie pastorale, prend soin des personnes, les responsabilise, les encourage, les accompagne dans l'exercice de leur mission. Il lui est demandé de collaborer avec le prêtre, de travailler avec l'équipe de coordination pastorale, d'être attentif à garder un équilibre de vie avec sa famille et de prendre le temps de prier et de participer aux sacrements. Le vicaire général a remercié ceux qui vont aider le délégué dans l'accomplissement de sa tâche et notamment son épouse. Il a encouragé les paroissiens à être inventifs et à se montrer heureux.

Avec humilité, Benoît Striby d'Arc-lès-Gray a accepté d'assumer cette tâche qui implique un vrai don de soi. Il a déjà l'expérience de membre de l'Equipe de Coordination Pastorale et d'autres engagements dans la vie de l'Eglise. Il remplace Anne-Marie Cardiel d'Oyrières qui a rempli pleinement ce rôle pendant huit ans. Cette célébration empreinte de recueillement et d'émotion était suivie du verre de l'amitié.